
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ通信 
特別号 

 

令和 2年 4月 28 日 

ＰＴＡ地区別懇談会（通称：おしゃべり会）  （5月、10月） 

５月は通学別懇談（バス、自主通）、地区別懇談会を行いました。 

10月はリラックスした中、質問や悩みなど多数の意見がありました。 

「子どもの年齢ごとの悩み」「学校の行事」について話題になりました。 

 

令和元年度 くわな特別支援学校ＰＴＡ活動紹介です 

保存水は消費期限が切れても、トイレや洗い物

などの生活用水に使えます。 

可能な限り残しておきましょう！！ 

防災研修  
 

いなべ市危機管理士の方をお招きしました。 

“自助防災”改めて考える機会になりました。 

障害年金研修  
 

四日市年金機構の方をお招きしました。 

 

お子さんの将来の手続きのお話だけに 

皆さんとても真剣にお話を聞いていました。 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フリーマーケット （12月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

子どもたちは買い物学習もかねて自分でお買い物です 

行政と語る会 （1月） 

子どもたちが安心して地域で暮らすことをテーマに 

各市町の行政、社協、支援センターの方々と一緒に話し合い

をしました。 

 

黄色いレシートキャンペーン （毎月 11日） 

投函箱設置店舗 イオン桑名店、マックスバリュ桑名新西方店 

学校内     本館１Ｆ事務室前、新館１Ｆ東入口（下駄箱上） 

 

合計金額の１％に相当する金額のイオンギフトカードをいただき、 

子どもたちの防災用品を購入しております。 

お子様を通じて担任の先生に渡して頂ければ、学校で取りまとめて 

イオン桑名店へ持ち込みます。ぜひ、ご協力をお願い致します。 

 

くわとくまつり （ＰＴＡ企画） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

お手玉コーナー 

セルフドリンクコーナー 

イオン 

マックスバリュ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
子どもたちと生活し、子育ての悩み、将来への不安、 

家庭の事情により発生する問題など、自分一人や一家族で抱え込んでいませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

くわとくは福祉に関わる方々と交流する機会があります。 

そして、ＰＴＡ活動をしてきた中で保護者の意見を拾いあげ、行事になったものがございます。 

そんな機会を活用して、子どもが安心して地域で生活できる未来につながるよう 

“ひとりで抱えこまないで” 皆さんと一緒に考えていきましょう。 

“一人の小さな声をみんなの大きな声に” その第一歩として、まずは学校に出向いてみましょう！ 

この 1年間ＰＴＡ活動を通して皆さんと子ども達の素敵な笑顔が見られるよう、そして子育てに関わる方々

が楽しく過ごしていける様、PTA活動を一緒につくっていきましょう。“来たらトクする PTA ” 

今年度も PTA活動にご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

くわな特別支援学校 PTA本部役員、学年委員一同 

“子どもに関わる人たちと、あなたは何名の方とお話されましたか？” 

まだ、子どもが小さいから… 

障がいを持つ子どもの事を 

周りに知られたくない 

 

将来の事を考えると 

気分が塞いでしまう 

福祉の事なんて 

何もわからない… 

 

PTAより大切なお知らせ 

昨年度末（2019年）より新型感染症の流行に伴い学校行事、ＰＴＡ行事、卒業式が中止となり

ました。年度がかわり新しい出発を迎える予定でしたが、安全に生活ができるまで休校に合わせ

ＰＴＡ行事も休止することとなりました。  

本来であればＰＴＡ総会にて皆様で決議し進めていくことが望ましいですが、今年度は書面にて

提案し、皆様のご意見を反映する形をとることとなりました。 

 

昨年度“地区委員選出”に関し提案しましたが、今後幅広く選出していけるようＰＴＡ会則要項

の細則の文言の表現を変更させていただきます。（別紙配布の総会資料にてご確認ください） 

 

また、昨年度末の卒業式に手作りのコサージュで卒業生の門出をお祝いする予定でありました

が、式典が中止となりましたので記念品を贈らせていただきました。 

ご理解いただきますよう、よろしくお願い致します。 

 

休校処置解除後、PTA活動も再開してまいります。ご協力お願い致します。 

何を聞いたらいいの？  

どこに行けばいいの？ 

 

ひとりで話を聞きに行くなんて 

怖くてできない。 


